

PJSN

Ribuan Relawan Paslon No 2 Eka-Fadly Bersatu Untuk Menang

Farid Al Kausar - TANAHDATAR.PJSN.OR.ID

Nov 16, 2024 - 17:28



TANAH DATAR,- Kekuatan daerah Lintau dalam sejarah pilkada Kabupaten Tanah Datar selalu diperhitungkan, dengan memiliki kekuatan suara DPT sebesar 43.291 menjadikan Lintau sebagai daerah yang selalu diburu oleh para kandidat.

Namun untuk pilkada tahun 2024 ini, relawan paslon nomor urut 2 Eka-Fadly bersatu menjadikan suara Lintau Buo dan Lintau Buo Utara hanya untuk Eka Putra dan Ahmad Fadly.

Hal itu dibuktikan dengan berkumpulnya ribuan relawan paslon 02 di Talago Anguih, Nagari Taluk Kecamatan Lintau Buo, Sabtu (16/11/24) yang dihadiri calon bupati Tanah Datar Eka Putra dan Tim Pemenangan.

"Taluk ini adalah daerah yang sangat bersejarah, perlawanan Belanda di Taluk ini dapat dipatahkan oleh rakyat, begitu juga disaat pilkada tahun ini, Taluk juga penentu kemenangan Eka-Fadly untuk Lintau," ungkap Eka Putra saat orasi didepan Ribuan Relawannya.

Ia menambahkan, jika dirinya tidak yakin jika suara di Taluk Lintau Buo ini akan diberikan kepada orang lain pada pilkada 2024 nanti, karena Taluk merupakan satu diantara nagari di Lintau IX Koto.

"Namun hari ini sudah dibuktikan dengan kehadiran para relawan. Suara Lintau IX Koto adalah suara masyarakat Tanah Datar yang berkomitment untuk Eka-Fadly," imbuh Eka Putra.

Dalam melanjutkan pemerintahan nanti, kata Eka Putra, ia tetap melanjutkan program yang sudah berjalan yang sudah diakui oleh masyarakat, apalagi akan ditambah dengan program tanam gratis.

"Kemajuan Tanah Datar harus ditentukan oleh calon pemimpin yang punya ide dan gagasan, tidak menyebarkan fitnah dan memiliki hubungan baik dengan pemerintah pusat. Apalagi, saat ini saya ditemani oleh kader terbaik presiden terpilih dari Gerindra," pungkas Eka Putra.

Temu ramah relawan Eka-Fadly ini, dihadiri oleh perantau Ikatan Keluarga Lintau Nusantara, yang berasal dari Duri, Dumai, Pekanbaru, Siak, Padang dan Jakarta. Mereka sengaja pulang basamo untuk mendukung kemenangan Paslon Eka-Fadly untuk Tanah Datar. (**)